
Nota de prensa

EL MUCI VISITA EL ESPACIO CULTURAL ROA BASTOS Y SE SUMA A LA COOPERACIÓN CIENTÍFICA Y CULTURAL DE LA OEI

- El MuCi es el primer museo de ciencias interactivo del Paraguay y promueve la integración entre ciencia, arte, tecnología e innovación como pilares del aprendizaje y la ciudadanía.
- Durante la visita al Espacio Cultural Roa Bastos, se exploraron oportunidades de cooperación en torno a la divulgación científica y la educación cultural en iberoamericana.
- La articulación entre ambas instituciones reafirma el compromiso con la promoción de una cultura científica accesible, participativa y orientada al desarrollo sostenible.

Asunción, 23 de junio de 2025.- El Espacio Cultural Roa Bastos, impulsado por la OEI, recibió a representantes del **Museo de Ciencias - MuCi**, en una jornada de intercambio institucional que puso en diálogo el legado literario de Roa Bastos con propuestas contemporáneas vinculadas a la ciencia, la tecnología y la innovación.

La visita fue encabezada por la **directora ejecutiva del MuCi, Paola Martínez**, quien estuvo acompañada por integrantes del equipo técnico y creativo del museo. Durante el recorrido por la muestra permanente dedicada a **Augusto Roa Bastos**, los visitantes compartieron reflexiones sobre la relevancia de la cultura como motor del pensamiento crítico y la innovación, en sintonía con los valores que promueve la OEI en el espacio iberoamericano.

El MuCi se presenta como un espacio donde convergen la ciencia, el arte, la tecnología y la innovación. A través de propuestas inmersivas, busca inspirar y despertar la curiosidad en niños, jóvenes y adultos. Entre sus principales atracciones se encuentran **San Cosmos**, el primer planetario digital del país y **Tatakua Lab**, un laboratorio interactivo para experimentar, prototipar y crear.

Durante el encuentro, se confirmó además el **apoyo institucional del MuCi a la edición 2025 de la Noche Iberoamericana de los Investigadores**, una iniciativa de la OEI que este año tendrá a **Paraguay como país anfitrión**. Esta articulación refuerza el

CONTACTO

Víctor Nicolas Salinas
Responsable de Comunicación
OEI Paraguay
comunicacion.pry@oei.int

compromiso compartido con la divulgación científica, el acceso al conocimiento y la participación de la ciudadanía en los procesos de desarrollo sostenible.

El **Espacio Cultural Roa Bastos**, impulsado por la **Organización de Estados Iberoamericanos (OEI)** y la **Fundación Augusto Roa Bastos**, forma parte de la **Red de Espacios Culturales de la OEI en Iberoamérica** y ha sido declarado **Proyecto de Interés Cultural** por la Secretaría Nacional de Cultura del Paraguay. Desde su inauguración, se consolida como un espacio de encuentro entre generaciones, lenguajes y saberes, promoviendo la cultura como derecho y herramienta de transformación social.

Sobre la Organización de Estados Iberoamericanos (OEI)

Bajo el lema “Hacemos que la cooperación suceda”, la Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia y la Cultura ([OEI](#)) es, desde 1949, el primer organismo intergubernamental de cooperación Sur-Sur del espacio iberoamericano. En la actualidad, forman parte del organismo 23 Estados miembros y cuenta con 19 oficinas nacionales, además de su Secretaría General en Madrid. En 2024 fue galardonada con el prestigioso premio Princesa de Asturias de Cooperación Internacional "por su fructífera labor de fomento del multilateralismo y representar un significativo puente en las relaciones entre Europa e Iberoamérica”.

Con más de 650 proyectos en curso y más de 400 convenios activos, la OEI representa una de las mayores redes de cooperación de Iberoamérica. Entre sus resultados, la organización ha contribuido a la drástica reducción del analfabetismo en Iberoamérica, con un promedio de más de 12 millones de beneficiarios directos de media en los últimos 5 años.

CONTACTO

Víctor Nicolas Salinas
Responsable de Comunicación
OEI Paraguay
comunicacion.pry@oei.int